

Blühende Sommerpracht entdecken!



© Gudrun Schentz

Der längste Tag des Jahres liegt schon wieder hinter uns und der Sommer steht in voller Blüte! Aber wer weiß noch, wo Witwenblume, Zittergras und Wiesen-Flockenblume wachsen? Um mehr über die Flora Österreichs zu erfahren, lädt der Naturschutzbund dazu ein, die mannigfaltige Pflanzenwelt zu entdecken und die Sichtungen mit Foto auf naturbeobachtung.at oder in der gleichnamigen App zu teilen. Erfahrene Expert*innen überprüfen die Fundmeldungen und geben Bestimmungshilfe. Ob beim Spazieren, Wandern oder auf Expedition – hier können alle aktiv werden!

Auch der Aufblühn-Wettbewerb geht in die nächste Runde: Wer im Bundesland Salzburg von 14. Juni bis 11. Juli Margerite, Wiesenklees, Lichtnelke und Co. entdeckt, kann mit etwas Glück eine myRegio Jahreskarte gewinnen! Weitere Details sowie informative Steckbriefe zu den 12 gesuchten Arten gibt es unter www.aufbluehn.at.

Also ab in die Natur – wir freuen uns, wenn auch Sie Ihre Beobachtungen mit uns teilen!

